

2 - Les inf'eau

Embellissement du cœur du village Aménagement, sécurisation

La sécurité routière dans le village est une préoccupation des élus, notre équipe travaille depuis mai 2022 sur le sujet.

Après une tournée du cœur de village avec des riverains et le C.A.U.E. (Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'environnement) du Département, le C.A.U.E. a pu établir le cahier des charges.

Après ce gros travail d'état des lieux effectué, le cabinet Alp'Etudes a été retenu pour accompagner la commune dans cet important chantier : Etudes des circulations, comptages des véhicules... Puis s'est ouvert le temps du

partenariat avec tous les concessionnaires publics ou privés qui agissent sur le territoire (route en partie Départementale, bus, assainissement, réseau d'eau et d'électricité, éclairage public...).

Des propositions sont étudiées puis doivent être affinées, parfois rejetées... Une fois le projet bien ficelé, il pourra être présenté.

Cela demande du temps, de la méthode pour trouver les budgets, respecter les procédures administratives qui s'appliquent aux collectivités locales.



Le choix du « Gaz vert » ?

Une fraction de 5% du gaz acheté par la commune pour faire fonctionner le système de chauffage des bâtiments publics (école, mairie, etc.) est désormais issu de la filière renouvelable.

Le gaz vert, qu'est-ce que c'est ? Il s'agit d'une énergie 100% renouvelable produite localement à partir de déchets organiques issus des territoires, des résidus agricoles ou d'effluents d'élevage.



Réunion Publique

« la participation citoyenne »

29 septembre 2023 à 19h00

Salle Daniel Ardin

La participation citoyenne a été instaurée en 2011 par le ministère de l'Intérieur.

C'est un outil pour lutter contre les phénomènes de délinquance et d'incivilité dans le cadre d'une démarche partenaire entre les forces de l'ordre, les élus et la population.

En présence de la gendarmerie, le dispositif, ses objectifs, le rôle de chacun vous seront présentés.

Traversée de Peroux (chantier en cours)

Après la mise en place de panneaux « STOP » à l'intersection de la montée de la Rochette et du chemin du Taret et une phase « essais » avec des coussins berlinois, nous avons eu l'accord des services du Département pour aménagement définitif.

Un puit perdu a été réalisé pour récolter les eaux pluviales.

Deux surélévations de 8 ml ont été mises en place.

Le chantier n'est pas tout à fait terminé et des finitions vont être réalisées à la rentrée.

Dernières fortes pluies !

Nous avons fait part des nombreux signalements de nos habitants à Valence Romans Agglo, gestionnaire des réseaux de l'assainissement, eaux pluviales et rivières. Une rencontre a eu lieu récemment entre le Maire et VRA. Des solutions sont à l'étude pour améliorer la qualité des réseaux en cas de fortes intempéries.

3 - L'actu du moment

La maison de santé vous présente :

ATELIERS POUR LE MOIS DE SEPTEMBRE

Atelier diabète : Comprendre cette maladie et les enjeux

Le samedi 16 septembre de 9h30 à 11h30 à la mairie de Saint-Paul-les-Romans

Animés par : Infirmière ASALEE et pédicures-podologues

Atelier Prendre soin de son cœur :

Le Vendredi 29 septembre de 18h à 20h à la Salle Parthenis de Parnans

Animés par : Infirmière libérale, pharmacienne et diététicienne



Vendredi 29 septembre DE 18H A 20H

A LA SALLE PARTHENIS, PARNANS

Vous avez eu un accident cardiaque, vous êtes insuffisant cardiaque, ou vous êtes un aidant.

La maison de santé de Châtillon-Saint-Jean vous propose un moment d'échange avec des professionnels de santé :



KARINE BAR
INFIRMIERE



LAUREN COHET
PHARMACIENNE



JULIE XAVIER
DIETETICIENNE

Au programme de cet atelier :

- Savoir repérer les critères d'urgence : quand et qui appeler ?
- Comment prendre mon traitement et connaître son utilité ?
- L'automeasure
- Trouver des alternatives pour cuisiner moins salé et varier les matières grasses
- Dégustation de petites préparations apéritives.

Places limitées, Inscription obligatoire :

06.29.05.46.59

m.sp.chatillon@gmail.com

GRATUIT



2 EDITION

GRATUIT

LA MAISON DE SANTÉ DE CHÂTILLON-ST-JEAN
VOUS PROPOSE DES ATELIERS POUR :

PRENDRE EN MAIN SON DIABETE

Ne restez pas seul(e), ensemble, nous pouvons agir sur votre santé.

Vous êtes diabétique ou un aidant,

Venez sur un ou plusieurs de nos ateliers pour parler du diabète avec des professionnels de santé !

A partir de la rentrée,
Les samedis de 9h30 à 11h30
à la mairie de Saint Paul les Romans

16 SEPTEMBRE 14 OCTOBRE 10 NOVEMBRE 2 DÉCEMBRE

Parlons ensemble du diabète :
Comprendre cette maladie,
les enjeux pour votre santé

Diabète et alimentation :
Équilibre et plaisir en toutes
saisons

Mieux vivre avec son
diabète :
les bénéfices pour votre
santé

Maison de santé
555 Rue du Gognard
26750 Châtillon-St-Jean



POUR PLUS D'INFORMATIONS
sur inscription / places limitées
m.sp.chatillon@gmail.com
06.29.05.46.59

Les 7 et 8 octobre « Chemin des Artistes »

Venez échanger, découvrir, rêver...
Vernissage samedi à 11H00
Salle Daniel Ardin

Peintres, sculpteurs, photographes, dessinateurs
et autres délices de créativité.

Programme :

<https://chemindesartistes.valenceromansagglo.fr/>



Le Club Amitiés-Loisirs de Châtillon Saint Jean organise une après-midi théâtre avec la Troupe :
« Les tréteaux de la Cumane »

Cette compagnie de « L'amicale laïque de Saint-Marcellin » présente « L'amour médecin »
de Molière

Le dimanche 15/10/2023 à 15H00

